2 2 2 2	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
* * * *	M [*] MILENIO TELEVISIÓN	0	07/04/2022	LEGISLATIVO

ENTREVISTA / HÉCTOR SAÚL TÉLLEZ (DIPUTADO – PAN)

"De hecho, habemos 10 diputados del PAN que formábamos parte de este Grupo de Amistad con Rusia, yo en lo particular decidí presentar esta renuncia al Grupo de Amistad con Rusia porque no veo en este momento condiciones precisamente para llevar a cabo un intercambio interparlamentario que pueda abonar hacia la paz, que pueda abonar obviamente a las prácticas parlamentarias a conocer los buenos gobiernos en diversas latitudes de nuestro planeta y es por eso que contrario a lo que sucede en este momento en esta invasión que ha hecho Rusia a Ucrania en donde prácticamente hay más de mil 500 personas fallecidas del ámbito civil, no estoy hablando de la milicia sino de civiles y más de 2 mil personas heridas y prácticamente más de 7 millones de personas desplazadas, pues creo que en este momento no hay condiciones ni cortesía parlamentaria para formar parte de este Grupo de Amistad".

ent Dip Saúl.mp4 - Google Drive